

Nachruf

Die Stadt Steinau an der Straße trauert um ihren **Ehrenstadtrat**, Herrn

Erwin Leibold

der am 20. März 2018 im Alter von 68 Jahren verstorben ist.

Herr Erwin Leibold gehörte 17 Jahre der Stadtverordnetenversammlung der Stadt Steinau an der Straße an und war während dieser Zeit auch Mitglied des Ausschusses für Jugend, Kultur und Sport und der Fremdenverkehrskommission. Weiterhin war Herr Leibold in der Zeit von 1974 bis 2016 Mitglied im Ortsbeirat Uerzell, davon in der Zeit von 01.04.1989 bis 31.03.1993 Ortsvorsteher. Von 1997 bis 2016 war Herr Leibold Stadtrat der Stadt Steinau an der Straße. Am 15. November 2016 wurde Herrn Leibold die Ehrenbezeichnung „Ehrenstadtrat“ verliehen.

Die Stadt Steinau an der Straße verliert mit dem Verstorbenen einen sachkundigen und ehrenamtlich tätigen Bürger, der sich in vielfältiger Weise engagiert und sich jederzeit mit Rat und Tat für die Belange der Einwohner seines Heimatortes und der Stadt Steinau an der Straße eingesetzt hat.

Die Stadt Steinau an der Straße dankt Herrn Leibold für sein verdienstvolles ehrenamtliches Wirken und wird ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Für die Stadt Steinau an der Straße

Bathon
Stadtverordnetenvorsteher

Uffeln
Bürgermeister